



Eine neue Parkachse für den Luitpoldpark

Zum Bau der Glacisbrücke war es vor vielen Jahren leider nicht zu vermeiden, die einstige Prunkachse, den Mittelpunkt des Luitpoldparks mit Café und Schmuckbeeten, zu entfernen.

Bis Mitte 2019 soll nun auf einer Plangrundlage des Gartenamtes eine komplett neue Parkachse mit Sichtachsen ausgebaut werden.

Entlang der neu ausgebauten Wege finden sich künftig sowohl sonnig als auch schattig gelegene Aufenthaltsbereiche, die mit Sitzbänken ausgestattet werden. Zur Eingrünung erfolgen zahlreiche Baum-Neupflanzungen mit und zusätzlich zum „Pflanzstern“ werden weitere Schmuckbeete angelegt.



Ansicht der historischen Parkachse

Legende

- Baum Bestand
- Baum Planung - Neupflanzung
- Rasen
- Wechselflor Bestand - aufzulösen
- Wechselflor Planung - in Anlehnung an historische Beete der alten Parkachse (s. Foto)
- Sitzgelegenheit/Abfall Planung - unterpflastert
- Weg Bestand - Erhalt
- Weg Bestand - Rückbau
- Weg Planung - Neubau